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Redacción

Soraya Saenz de Santamaría (Cuatrecasas): «Se
trata de encontrar mecanismos que impidan que la
maternidad penalice»

La abogacía no es ajena a las dinámicas sociales. Por ello, y ahora más que nunca, nosotros los letrados y el

resto de la sociedad estamos interesados en conocer cuál es la situación actual de la mujer dentro de la

abogacía.

Preguntamos a Soraya Sáenz de Santamaría, Socia y miembro del Consejo de Administración de la firma

desde 2019, Sáenz de Santamaría lidera la práctica de Corporate Governance and Compliance. 

Tiene amplia experiencia asesorando a compañías en relación con el nuevo régimen de inversiones exteriores

en sectores estratégicos, aprobado en marzo de 2020 en España como consecuencia del COVID-19 y que

incluye infraestructuras y tecnologías críticas, así como energía y otros sectores de actividad esenciales. 

Abogada del Estado desde 1998, ha sido Vicepresidenta del Gobierno y Ministra de la Presidencia entre 2011

y 2018, así como Ministra para las Administraciones Territoriales del 2016 al 2018. Fue además Portavoz del

Gobierno entre 2011 y 2016. 

Soraya Sáenz de Santamaría 

P.- ¿Cómo has visto la evolución de la mujer abogada en el sector legal desde que comenzaste tu carrera 

profesional?

R.- Siempre comento que el año que ingresé en la Abogacía del Estado, éramos cuatro mujeres de un total de

20 plazas. En mis primeros años de ejercicio vi aumentar el número de mujeres en la judicatura, en la Fiscalía

y en la Inspección de H ...
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